

Mariella MADONNA

mariella.madonna@wanadoo.fr

M.M.C. - S.A.R.L. – 11, rue Marbeuf – 75008 PARIS

Née sous le signe du Capricorne, ascendant Gémeaux

Astrologue – sociologue - Ecrivain
Membre de la Société des Gens de Lettres de France



L'art d'aimer, de penser, d'exprimer, de communiquer, d'échanger avec les autres, m'a permis de mieux les connaître à travers le langage des étoiles.

Après avoir exercé plus de dix ans des responsabilités au sein d'une multinationale dans l'édition littéraire, **Mariella Madonna** choisit d'apporter son expérience dans les ressources humaines. Elle vient du Monde des Affaires et a travaillé 15 ans au sein du groupe BERTEL SMANN . Elle a vécu en Suisse de nombreuses années, arrivée à Paris en 1987, sa réussite est immédiate. Elle participe à la rédaction du Team - expert : Politiques et Pratiques en Management social. Mariella est une artiste – créatrice à part entière, elle a réalisé une collection de robes de mariés sur le thème de l'astrologie, ainsi qu'une collection de maillots de bain avec les signes astrologiques en logo. Elle souhaite revenir à la mode et va créer une gamme de vêtements féminin pour le soir, (la femme en noir), les nuits de pleine lune, soleil de minuit, avec des marques telles que « mystérieuse et mystique ce soir ».

Mariella Madonna conseille des personnalités politiques et financières, des hommes d'affaires, dans les secteurs bancaires, financiers et divers groupes, dont Jacques Dessange, le Groupe Trigano, Eddy Barclay et bien d'autres. Les médias reconnaissent son talent.

Son premier livre « La tête au ciel, les pieds sur Terre », paru aux éditions Michel Lafon, connaît un réel succès et accroît sa médiatisation et sa notoriété.

En 1990, elle est à l'antenne de radio Nostalgie tous les matins pour l'horoscope. La presse lui consacre de nombreux articles ; elle participe à plus de trois cents émissions de télévisions sur toutes les chaînes et plus de **trois mille émissions radio**.

Guy Lux l'intègre dans son émission « **C'est aujourd'hui demain** », diffusée sur FR3. Elle devient l'animatrice et la vedette attitrée auprès de **Philippe Bouvard**.

Puis, elle anime chaque matin l'émission « **Matin Bonheur** » sur **France 2** auprès de **Thierry Beccaro** et s'exprime successivement sur les ondes de Radios Nationales : **Radio Nostalgie**, (7 ans),**Europe 1**, **RTL**, **RMC**.

De 2002 à 2004, elle a présenté l'horoscope quotidien sur les ondes de radio **M.F.M.** en national tous les matins, (4 diffusions par jour).

Mariella Madonna anime auprès de **Patrick Sabatier** l'émission « Tous à la Une » sur **TF1** pour dialoguer avec diverses personnalités de leur thème astral.

Lors d'une prestation spectaculaire concernant des couples, vous avez pu la voir dans l'émission « **Normal, Paranormal** » présentant un « **sans faute** », dans la reconstitution de trois couples séparés sur le plateau.

A travers son Art reconnu depuis plus de vingt ans, **Mariella Madonna** a ouvert les portes de la connaissance de l'Astrologie scientifique et philosophique au grand public. Elle enseigne l'astrologie et dispense son enseignement dans des conférences internationales.

Son dernier live, préfacé par **Philippe Bouvard** « La dérive de l'Humanité », analyse les phénomènes de notre société, et permet de faire un bilan sur le monde dans lequel nous vivons. Les magazines féminins présentent souvent ses créations de mode.

Elle réalise actuellement avec **Martine LELOUCH**, cinéaste, un documentaire « **Les signes du destin** ». Un CD issu de cette production reprend les musiques de chaque signe sous le titre « Parlons de la vie », en duo avec Christian Vadim, et prépare un livre de contes illustré sur les signes astrologiques destinés aux enfants.

Mariella MADONNA

Née à Taormina, en Sicile, sous le signe du Capricorne, ascendant Gémeaux

**Astrologue – Sociologue, Ecrivain
Membre de la Société des Gens de Lettres de France**

**Stratégie de Communication d'Entreprise
Concept ou Développement Commercial - Séminaires – Conférences – Formation –
Politique Commerciale - Politique Sociale**

L'art d'aimer, de penser, de s'exprimer, de communiquer, d'échanger avec les autres, de relever des défis, m'a permis de trouver ma place et de me positionner comme leader dans le but de conduire une entreprise au sommet de la réussite.

Après avoir exercé durant plus de dix ans des responsabilités à la Direction Commerciale d'une multinationale dans l'édition littéraire, j'ai choisi d'apporter mon expérience et le fruit de mes connaissances dans les ressources humaines des entreprises. J'ai participé avec succès au cours de ma carrière éditoriale à la rédaction de l'ouvrage destiné aux Chefs d'Entreprises et Cadres Dirigeants : Team - Expert : Politiques et Pratiques en Management social.

Le cœur de mon activité consiste à conseiller les personnalités politiques et financières, les hommes d'affaires, dans les secteurs bancaires, financiers et divers groupes comme la marque Jacques Dessange, le Groupe Trigano, Barclay, Télémedia Groupe (cotée en bourse) ainsi que de nombreuses sociétés nationales ou internationales.

J'ai eu l'occasion de recevoir d'illustres personnalités lors d'émissions de télévision et ce, dans tous les secteurs de l'économie.

Mon dernier livre « **La Dérive de l'Humanité** » est directement associé à un projet politique que je mets en œuvre concernant l'écologie de demain, l'amélioration de la qualité de vie sur la planète et l'équilibre des richesses de peur que l'Homme ne soit détruit par « le Dieu Argent. » Réorganisation de la mondialisation et restructuration de l'Europe. Casser le carcan actuel du chômage pour permettre de financer des revenus destinés aux femmes qui souhaitent élever leurs enfants durant la tendre enfance. Détecter les faux chômeurs pour s'occuper des vrais – (formation, stages en entreprises, reconversion) - Rémunération assurée durant cette étape. Ceci devrait permettre au candidat à l'emploi de ne pas perdre sa dignité.

J'ai eu l'occasion d'acquérir une certaine notoriété grâce aux multiples articles parus dans la presse, aux TV nationales et internationales qui m'ont reçue, ainsi qu'aux diverses animations radiophoniques.

Bien évidemment, je remercie les personnes que le destin a placées sur mon chemin, et sans lesquelles la chance n'aurait pu s'associer à ma détermination.

LA CHANCE A TRAVERS MES RENCONTRES

Ma profession m'a permis de sortir mon premier livre : La tête au ciel, chez Michel LAFON, lors de la sortie de ce livre, j'ai eu l'honneur de dîner à Paris, chez Olivia VALERE, avec Prescilia l'épouse d'Elvis PRESLEY et sa fille, était présent un traducteur interprète, j'ai été très émue d'apprendre qu'Elvis,

d'après les dires de son épouse, avait énormément de points communs avec moi, elles m'ont invité aux USA pour visiter leur maison mythique.

Philippe BOUVARD, Guy LUX et Léon ZITRONE sont indissociables depuis le début dans mon métier, j'ai bien connu ce trio pour avoir participé à la tournée inter ville dans toute la France.

Lors de mes débuts à la télévision Française, j'ai eu le soutien de Sheila, Nicole CROISILLE, Fabienne THIBAUT.

Philippe BOUVARD a écrit la préface de mon dernier livre : La dérive de l'humanité.

Guy LUX, m'a choisi comme animatrice vedette de son émission hebdomadaire : C'est aujourd'hui demain.

Christophe DECHAVANNES m'a invité sur France 2 pour son émission : C'est encore mieux l'après-midi.

Jean-louis FOULQUIER m'a invité aux Francofolies à la Rochelle, j'ai chanté avec Michel DELPECH.

J'ai été la marraine de l'opération PERCE-NEIGE, à Deauville, pour la fondation Lino Ventura.

En 1995 j'ai été l'astrologue de la campagne présidentielle de Jacques CHIRAC auprès du maire de la capitale Monsieur Jean TIBERI, j'ai également contribué à l'élection de Nicolas SARKOZY.

J'ai rencontré le danseur Patrick DUPONT et Ophélie WINTER pour l'émission « surprise surprise ».

Dès mon arrivée à PARIS, j'ai eu des amies qui m'ont aidées et témoignées une grande amitié, nous nous retrouvions à Montmartre au Moulin de la galette pour dîner avec Alice DONA, Laurent BOYER, NICOLETTA, j'ai aussi rencontré DALIDA et réalisé son thème astral.

J'ai accompagné Eddy BARCLAY dans une multitude de décisions personnelles et artistiques.

A cette époque, j'entretenais une relation privilégiée avec Jean MARAIS qui m'a donné le goût du théâtre et de la peinture.

Régulièrement, le 8 novembre de chaque année, je fais le thème anniversaire pour Alain DELON et le 1^{er} novembre celui de Jacques ATTALI avec lequel j'entretiens une correspondance astrale depuis des années.

J'ai eu un immense intérêt d'avoir été l'astrologue de Monsieur Gilbert TRIGANO.

J'ai travaillé avec passion auprès de Patrick SABATIER et j'ai reçu sur les plateaux de télévision des personnalités dans tous les domaines, Nana MOUSCOURI, Serge LAMA, Annie CORDY, Enrico MACIAS, le professeur CABROL, Laurent GERA et bien d'autres.

J'ai accompagné Patrick JUVET pour l'élection en direct de Miss France et notre amitié était associée à celle de Pierre PALMADE

J'ai eu le privilège d'écrire la préface du livre de la Princesse Stéphanie de MONACO : Stéphanie qui es-tu ?

J'ai fait deux émissions qui ont marqué l'Italie et la France et dont ma prestation a marqué le public

- 1) RAI UNO : DOMANI SPOSI, le directeur de la RAI UNO est venu me féliciter.

J'ai rencontré la sœur de Romy SCHNEIDER à ROME, ainsi que Bobby SOLO.

- 2) Normal paranormal sur M6 prestations pour reconstituer des couples astrologique dont le succès flagrant a fait parler de cette émission pendant deux ans

J'ai fait l'objet de divers reportages dans le journal du LIBAN.

Je réalise actuellement un film long métrage avec Martine LELOUCH, documentaire sur le rapport entre ciel et terre, la relation du rationnel avec les étoiles.

Cette année j'ai réalisé les portraits astrologiques de grands sportifs, tels que ZIDANE, BARTHEZ, RIBERI cela me rappelle qu'en 1990 un livre était sorti concernant les portraits astrologiques des pilotes de formule 1.

Parmi mes rencontres marquantes, l'épouse de Fernand REYNAUD, Renée CARON dont un mimétisme certain m'avait impressionné.

J'ai été reçu par le gouvernement MAURICIEN lors d'un reportage filmé pour FR3 sur l'île MAURICE.